

Landwirt (m/w/d) **Landmaschinenmechaniker (m/w/d)** **Fachkraft – Agrarservice (m/w/d)**

(ID: CC-HWT-054)

Über uns:

Wir sind ein landwirtschaftlicher Familienbetrieb im Weserbergland. Unsere Familie und unser Team geben täglich das Beste für unsere 1300 Kühe, die auf sieben verschiedene Standorte aufgeteilt sind und pro Tag rund 41.000 Liter Milch geben. Außerdem gehören zu unseren Leistungen die Bewirtschaftung von zwei Biogasanlagen, mehreren PV-Anlagen, 300 ha Grünland und 900 ha Ackerland, wo wir mit langjähriger Erfahrung und großer Leidenschaft Getreide, Raps, Mais und Gras säen, pflegen und ernten.

Unser Team:

Unser engagiertes Team setzt sich zusammen aus der Familie, dem Herdenmanager, acht Festangestellten, vier Auszubildenden, zwei Praktikanten, zwölf Melkern und fünf Aushilfen. Wir sind multikulturell, vertrauensvoll und offen für neue Ideen!

Deine Aufgaben:

- abwechslungsreich und Deinen Ansprüchen angepasst
- von Stallarbeiten (z.B. Füttern oder Melken) bis zur Außenwirtschaft (z.B. Bodenbearbeitung, Düngung oder Erntearbeiten)

*** Auch Landmaschinen-/Nutzfahrzeugmechatroniker/innen, Fachkräfte Agrarservice und Schlosser/innen dürfen uns sehr gern eine Bewerbung zukommen lassen! ***

Du bist:

- belastbar
- leistungsbereit
- zuverlässig
- motiviert und interessiert an der Landwirtschaft mit all ihren Aufgabenbereichen
- teamfähig und hast Lust gemeinsam mit uns etwas zu lernen und zu erarbeiten
- sprachlich mindestens auf A2-Deutsch-Niveau
- ein "Lande!" und liebst das Weserbergland
- bereit, Neues zu erlernen

*** Bestenfalls besitzt Du einen Führerschein (B oder T oder CE). ***

Wir bieten Dir:

- ein tolles Team, wo respektvoller Umgang Voraussetzung ist
- modernste Technik, mit der die Arbeit leichter von der Hand geht und Spaß bringt
- viele verschiedene Verfahren in der Landwirtschaft kennen zu lernen, wie z. B. das Melken mit AMS (Melkroboter) oder dem konventionellen Melken, sowie die unterschiedlichen Grünlandbewirtschaftungsverfahren, der Körnermaisbau u.v.m.
- bei Bedarf eine Wohnung und kostenloses, tägliches Mittagessen
- eine Willkommenskultur

Konditionen:

- unbefristete Einstellung
- Vollzeit (40 Std/Woche); Arbeit auch an Wochenenden und Feiertagen; Arbeitszeit nach Absprache im Team, abhängig insbesondere vom Wetter und den Melkprozessen
- Bezahlung nach Tarifvertrag Landwirtschaft Niedersachsen: Helfer ab 13,00 €/Stunde, Fachkräfte ab 15,00 €/Stunde

Ausübungsort:

- Ottensteiner Hochebene, Niedersachsen

Wir haben rund 1.220 Einwohner*innen mit drei Ortsteilen und eine tolle Infrastruktur: eine Grundschule, ein Kinderhaus, einen Fleischer, eine Ölmühle, Handwerks- und landwirtschaftliche Betriebe, eine Burg, einen Bike-Park, Tourismusunterkünfte, reges Vereinsleben, und wunderbare Naturlandschaften als eines der nördlichsten Mittelgebirge Deutschlands. Das Weserbergland bietet Urlaubern mehr als nur wildromantische Kulisse zu jeder Jahreszeit. Hier, wo einst die Gebrüder Grimm die Landschaft auf der Suche nach immer neuen Geschichten durchstreiften, ist die Welt der Märchen und Sagen noch immer greifbar. In fast jedem Dorf trifft man auf die Figuren der Grimmschen Erzählungen, so wird z.B. in Polle die Geschichte des Aschenputtels in jedem Jahr durch Aufführungen der Laienspielgruppe lebendig gehalten, die Münchenhausenstadt Bodenwerder und die Rattenfängerstadt Hameln liegen ebenso malerisch eingebettet in die Höhen der Weserberge wie auch die Kurstadt Bad Pyrmont mit dem nördlichsten Palmengarten Europas.

Und mitten in dieser einzigartigen Mischung aus Vergangenheit und Zukunft, Dichtung und Wahrheit liegt - im Herzen der Solling-Vogler-Region im Weserbergland - die [Ottensteiner Hochebene](#).

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Dann senden Sie uns Ihren Lebenslauf auf Deutsch und Zeugnisse mit Angabe der Stellen-Identifikationsnummer **CC-HWT-054** an
ZAV.Customer-Center-114@arbeitsagentur.de.

Wenn Sie Fragen haben, setzen Sie sich mit uns in Verbindung.
Wir helfen Ihnen gerne weiter.

Die Zentrale Auslands- und Fachvermittlung hilft Ihnen bei der Arbeitssuche in Deutschland.
Wir sind Teil der staatlichen Arbeitsverwaltung.

Unser Service ist kostenlos.

EU-Bürger/Bürgerinnen können unter Umständen eine finanzielle Hilfe bekommen
(z.B. Sprachkurs, Reisekosten, Umzugskosten).



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)



International Services

Mail: ZAV.Customer-Center-114@arbeitsagentur.de

Internet: www.zav.de | www.make-it-in-germany.com



Farmer (m/f/d) **Agricultural machine mechanic (m/f/d)** **Agricultural services specialist (m/f/d)**

(ID: CC-HWT-054)

About us:

We are a family-run farm in the Weserbergland region. Our family and our team give their best every day for our 1300 cows, which are spread over seven different locations and produce around 41,000 liters of milk per day. Our services also include the management of two biogas plants, several PV systems, 300 hectares of grassland and 900 hectares of arable land, where we sow, cultivate and harvest cereals, rapeseed, maize and grass with many years of experience and great passion.

Our team:

Our dedicated team is made up of the family, the herd manager, eight permanent employees, four trainees, two interns, twelve milkers and five temporary staff. We are multicultural, trusting and open to new ideas!

Your tasks:

- varied and adapted to your requirements
- from stable work (e.g. feeding or milking) to outdoor work (e.g. soil cultivation, fertilizing or harvesting)

*** Agricultural machinery/commercial vehicle mechatronics technicians, agricultural service specialists and fitters are also welcome to send us an application! ***

You are:

- resilient
- willing to perform
- reliable
- motivated and interested in agriculture and all its tasks
- able to work in a team and want to learn and develop something together with us
- speak at least A2 level German
- a "country bumpkin" and love the Weserbergland
- ready to learn new things

*** Ideally you have a driver's license (B or T or CE). ***



We offer you:

- a great team where respectful interaction is a requirement
- the latest technology which makes work easier and fun
- get to know many different agricultural processes, such as milking with AMS (milking robots) or conventional milking, as well as the different grassland management methods, grain maize cultivation and much more
- an apartment and free daily lunch if required
- a culture of welcome

Conditions:

- full-time (40 h/week); work also on weekends and public holidays; working hours by arrangement within the team, depending in particular on the weather and the milking processes
- payment according to the collective agreement for agriculture in Lower Saxony: helpers from € 13.00/hour, skilled workers from € 15.00/hour
- permanent employment

Place of work:

- Ottenstein plateau, Lower Saxony

We have around 1,220 inhabitants with three districts and a great infrastructure: an elementary school, a children's center, a butcher, an oil mill, craft and agricultural businesses, a castle, a bike park, tourist accommodation, lively club life and wonderful natural landscapes as one of the most northern low mountain ranges in Germany. The Weserbergland offers holidaymakers more than just a wild and romantic backdrop at any time of year. Here, where the Brothers Grimm once roamed the countryside in search of new stories, the world of fairy tales and legends is still very much alive. In almost every village you can meet the characters from Grimm's tales, for example in Polle the story of Cinderella is kept alive every year with performances by the amateur dramatics group, the Münchenhausen town of Bodenwerder and the Pied Piper town of Hameln are just as picturesquely nestled in the heights of the Weser Mountains as the spa town of Bad Pyrmont with the most northern palm garden in Europe.

And in the middle of this unique mixture of past and future, poetry and truth, lies the [Ottenstein plateau](#) in the heart of the Solling-Vogler region in the Weserbergland.

Have we aroused your interest?

Then send us your CV in German and proof of qualifications, quoting the job identification number **CC-HWT-054**, to ZAV.Customer-Center-114@arbeitsagentur.de.

If you have any questions, please contact us.
We will be happy to help you.

The Central Foreign and Specialist Placement Office will help you find a job in Germany.

We are part of the state employment services.

Our service is free of charge.

EU citizens may have the possibility to get financial support (e.g. language course, travel expenses, relocation costs).



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)



International Services

Mail: ZAV.Customer-Center-114@arbeitsagentur.de

Internet: www.zav.de | www.make-it-in-germany.com